

総会のご案内

- 開催日時 平成25年6月19日(水)
午後1時30分より
- 開催場所 堺市民会館大ホール

公園愛護委員の任期(2年)満了に伴い、公園愛護会総会を開催します。

退任される愛護委員の方には感謝状の贈呈、新たに公園愛護委員になられた方には委嘱書の交付を行います。

また当日は、役員改選も行いますので、是非ご出席いただきますようお願いいたします。

第43回堺市公園愛護会総会



支援事業のご案内

平成24年度より愛護会活動が継続したものとなるよう、必要な資機材支援を開始しました。申込み方法は当協会までご連絡ください。貸し出しを行います。支援を希望する場合は、堺区・西区・北区の公園愛護委員は事務局まで、中区・東区・南区・美原区の公園愛護委員は泉北事務所までご連絡願います。また、資機材支援の外、利用マナー啓発チラシ、活動呼びかけチラシ(自治会回覧板用)などの作製支援も行っておりますので、是非ご活用ください。

（財）堺市公園協会から公園愛護委員の皆様へ

平成24年度より当協会は活動状況の把握に努めてまいりました。多くの公園が美しくしていただいております。公園を管理するうえで公園愛護会がなくてはならない団体であることを痛感しました。また、清掃や除草だけではなく、草花を植栽していただいている公園も多く、美化意識の高さを実感しました。今年初めに堺市長が「まちの美化に自ら率先して力を入れる。」という主旨の表明をされており、公園愛護会の重要性も改めて浮き彫りとなっています。今後も当協会職員が、活動中の公園に寄せていただきます。公園愛護会活動が継続されていくために、支援事業を当協会が行うとともに、制度の在り方についても引き続き皆さんと協議を続けてまいります。

- 連絡先●
- 堺、西、北区の公園 (財)堺市公園協会 花と緑の交流館
TEL (072) 245-0070・FAX (072) 245-0069
- 中、東、南、美原区の公園 (財)堺市公園協会 泉北事務所
TEL (072) 298-1500・FAX (072) 298-7301

- ◆堺市公園協会ホームページ
<http://www.sakai-park.or.jp>
- ◆堺市都市緑化センターホームページ「はなて箱」
<http://www.sakai-hanatebako.org>

花や緑、公園、施設、市民活動などに関する、さまざまな情報が満載です。ぜひ一度アクセスしてみてください。

堺市公園愛護会 事務局/財団法人 堺市公園協会
〒590-0803 堺市堺区東上野芝町1丁4番地3(花と緑の交流館2F)
TEL 072 (245) 0070 FAX 072 (245) 0069
e-mail:sakai-pa@siren.ocn.ne.jp



(大仙公園の桜)

- 総会のご案内
- 公園愛護会研修会の報告
- 第55回堺市緑化祭の報告
- 私のまちの自慢の公園
- 校区交流会の報告
- クリーングリーン運動
- 支援事業のご案内
- 堺市公園協会から愛護委員のみなさまへ

第55回堺市緑化祭の報告

10月は都市緑化月間であり、月間中は「都市に緑と公園を」を全国統一テーマとし、市民の緑化意識の醸成や住民参加による緑のまちづくりの推進を目的として開催しています。

平成24年度は10月28日(日)に大仙公園いこいの広場にて行いました。

当日は、市内の緑化活動諸団体のご協力により、緑化活動への参加のきっかけとなるような各事業の取り組み等の紹介や、緑化功労者の表彰式のほか、公園愛護会ブースで大仙公園の公園愛護委員が中心となって公園愛護会のPRをはじめ、子どもたちに公園利用啓発ポスターを描いてもらい、保護者の方々には公園愛護会クイズに答えていただくなどの催しを行いました。また、当日は来園者に呼びかけ、清掃活動を行いました。



市の花「ツツジ」

公園愛護会ブース



公園愛護会研修会の報告

●開催日時 平成24年11月24日(土)午後1時 ●開催場所 桐文化会館



当日は公園愛護会池田会長の挨拶で始まり、当協会より愛護会支援事業、害虫の対応について報告させていただきました。引き続き堺市から公園内の受動喫煙防止対策についての報告、愛護会活動実例報告では、大仙公園及び荒山公園の公園愛護委員より貴重な報告をいただきました。

記念講演では、大阪府立大学の加我先生より「公園の役割と重要性」についての講演を行っていただき、約300名の参加者にとって有意義な研修会であったと思います。今後も様々な公園愛護委員の愛護会活動事例報告や記念講演を企画し、公園愛護会活動の一助となるような研修会を行います。

クリーングリーン運動

“捨ることより捨てぬこと”をテーマとして環境にやさしい行動が出来る人づくりの取り組みを行っています。

これまで、各種団体との連携や市民と一体となり、公園愛護会活動や緑化活動に取り組んでまいりましたが、今後、より一層力を入れてまいります。平成24年4月8日(日)は大仙公園で、平成25年1月26日(土)は荒山公園で開催しました。今後も引き続き実施していきます。



愛護委員だより

柏木町むつごろう公園

活動団体 自治会有志
【公園愛護委員】 井上 知恵子 氏

柏木町むつごろう公園は、昭和59年3月9日に開設した広さ497㎡の幼児公園で、町会行事の一環として第2日曜日に公園愛護会活動を行っています。

活動で苦労している点は、女性が中心で活動を行っているため、枯木の伐採などの力仕事です。公園愛護委員として活動を始めた当初は2名での活動でしたが、地域の公園をきれいにしたいという思いで活動するうちに、今では公園に遊びに来た子どもたちも清掃活動に参加してくれるようになり、「公園をきれいにしてくれてありがとう」と言われます。このような事が活力となっています。

今後は、柏木町むつごろう公園だけでなく、地域全体の公園がきれいで子どもたちが元気に遊べる



公園にしていければと思います。平成24年度から始まった公園愛護会支援事業を活用してよりよい愛護会活動につなげていきたいです。

公園愛護会 校区交流会の報告



平成24年度より公園愛護会活動が継続したものとなるよう支援事業を開始し、その中の一つに公園愛護会校区交流会があります。

平成24年度は福泉校区、新金岡校区、南八下校区、浜寺昭和校区、日置荘校区で実施しました。

校区交流会では、当協会職員と校区内の公園愛護委員が集まり様々な意見交換を行い、その一つとして公園利用者マナー啓発チラシの作製や活動啓発チラシの作製のことや、公園に関する事を公園愛護委員と話し合い、地元の公園は地元で守り育て、継続した公園愛護会活動ができるよう、今年度より始める運びとなった支援事業の説明を実際の資料を用いて案内をさせていただいております。当協会が出来ることをサポートしてまいります。

